

Durante el recién concluido mes de noviembre, el CAPGEFI, además de capacitar, "enlazó" gentes y voluntades, realizó varias entregas de certificados, coordinó levantamientos de información y modernizó su plataforma tecnológica.

De todos y cada uno de esos aspectos tratan los encabezados que nutren esta penúltima entrega de nuestro Boletín institucional CAPGEFI Informa, órgano informativo del Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal del Ministerio de Hacienda.

Mariano Escoto Saba
Director General

CAPGEFI LANZA RED DE EGRESADOS

El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal lanzó su Red de Egresados "RECAP", con el propósito de crear un vínculo permanente con los egresados del diplomado en Hacienda Pública, los cursos Básicos de Técnicas Aduaneras y las especializaciones técnicas.

Esta red busca estrechar el vínculo existente entre el CAPGEFI y los profesionales y técnicos del sector público y privado que tienen relación con el sector financiero gubernamental.

La red pretende impactar la administración pública financiera y en materia de aduanas, fomentando el desarrollo académico, a través de los programas de actualización continua.

Los integrantes de la red serán invitados a charlas, conferencias, seminarios; podrán escribir y debatir temas relacionados a la Hacienda Pública, además serán actualizados sobre las nuevas normativas de la Administración Financiera del Estado.

El acto de apertura estuvo a cargo del Lic. Mariano Escoto Saba, director general del CAPGEFI, acompañado del Lic. Manuel Betancourt, director académico; la Lic. Isabel Serra, encargada de la división Admisión de Participantes, Lic. Julián Valdeyaque, encargado del departamento Curricular y Docente; Lic. Carlos Comas, encargado del departamento de Gestión y Administración Académica y la Lic. Patricia Garabito, Analista Curricular.

El Lic. Mariano Escoto agradeció a los egresados el haber acudido y les invitó a que continúen capacitándose ya que para el 2019 el centro tendrá grandes novedades de capacitación, especialmente a nivel de especialización de los recursos humanos.

Por otro lado, el Lic. Manuel Betancourt, presentó parte de los temas que se tratarán en esta red, exhortándoles a incursionar en los temas financieros.

En este escenario los objetivos de la red fueron presentados por la Lic. Isabel Serra, y la programación regular 2019, por la Lic. Patricia Garabito.



► Isabelle Serra presentó la RECAP.

CAPGEFI GRADÚA PERSONAL DE DISTINTOS ORGANISMOS DEL ESTADO

En el mes de noviembre el CAPGEFI celebró varios actos de entrega de certificados, donde más de 600 servidores de la Administración Financiera del Estado recibieron los pergaminos, egresados de diferentes acciones de capacitación.

En el período, 314 empleados del Ministerio de Hacienda se graduaron del diplomado en Hacienda Pública, cursos y talleres del área Gerencial y Humana, desarrollados desde agosto 2017 hasta 2018.

En el acto, además de los directivos del Centro, intervino la Licda. Adolfinia Tejada, directora de recursos humanos del Ministerio de Hacienda, quien dijo que "estamos muy contentos, satisfechos de ver el resultado de todo un año de esfuerzo, de compromiso, de entrega, agradeciendo primeramente al CAPGEFI que siempre está presto a darnos el apoyo de manera incondicional en todos los programas que identificamos en la detección de necesidades y también otros programas que nos ofrecen".

Sostuvo además que, "el 20% de la población de empleados del Ministerio se ha capacitado en alrededor de 20 programas diferentes. Sé que hoy tenemos mejores personas porque eso es un conocimiento que nadie nos lo puede llevar, va mas allá del curriculum, y un Ministerio de Hacienda mucho más fuerte, orientado a lograr resultados".

Al evento asistieron directores y encargados de áreas del Ministerio de Hacienda; entre ellos, Tomasina Tolentino, Princesa García, Damaris Almonte, Melba Salazar, Paulina Ramírez, Gabriel Jonás Presma, Oscar Chalas, Ruth de los Santos, entre otros, acompañados por funcionarios del CAPGEFI.



Entrega de certificados a personal del Ministerio de Hacienda.

Investidura personal de Bienes Nacionales

También recibieron los certificados servidores de la Dirección General de Bienes Nacionales, en el marco de la celebración del 70 aniversario de esa institución.

210 participantes fueron investidos luego de cursar el diplomado en Hacienda Pública y otras capacitaciones, tales como Liderazgo Gerencial y Supervisión, Excel Avanzado, Gestión del Cambio Organizacional, entre otros.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Lic. Mariano Escoto Saba, Director General del CAPGEFI quien dijo "Esta entrega de certificados nos enaltece, nos satisface y llena de orgullo de pertenecer, precisamente a la Administración Pública dominicana, y quiero felicitar esa transformación que se ha logrado por el esfuerzo de cada uno de ustedes, de nosotros, con lo que ha hecho el Ministerio de Hacienda y los demás ministerios con una visión clara de cómo deben manejarse las cosas".

Por otro lado el Lic. Élcido Antonio Díaz Bueno, en representación del director de Bienes Nacionales informó: "Estamos eternamente agradecidos por el apoyo que el CAPGEFI nos brinda en los programas de capacitación que la dirección nuestra necesita para que estos hombres y mujeres puedan capacitarse y hacer crecer la institución".

En el marco de esta entrega la Sra. Laureline Lasserre, representante de IDEA Internacional presentó los avances y proyectos en el ámbito de la Inversión Pública, enfocada a la tecnología.



Director General
Mariano Escoto Saba

Redacción
Maritza Ruiz
Depto. de Comunicaciones

Revisión de Textos
Christian Cuello
Depto. Investigación y Publicaciones

Supervisión de Diseño e Impresión
Jeffrey Chaer Matos
División de Diseño e Impresión

Diseño y arte final
Marcos Aristy Jourdain
División de Diseño e Impresión

Fotografías
Camilo Concepción
Depto. de Comunicaciones

C/ Pedro A. Lluberes esq. Av. Francia
4to. piso (edificio anexo al Ministerio de Hacienda)
Santo Domingo, D.N. República Dominicana
Tel.: (809) 688-6544; Fax: (809) 685-2031
www.capgefi.gob.do @CAPGEFIRD



► Miembros del Ejército Dominicano participantes en el Diplomado en Hacienda e Inversión Pública.

Personal del Ministerio de Defensa recibe pergaminos

En esta undécima graduación del año 2018, 42 participantes fueron investidos luego de cursar dicho diplomado, actividad académica que tiene una duración de 114 horas de docencia, compuesta por los siguientes módulos: Ética en la Gestión Financiera del Estado, Introducción a la Administración Financiera del Estado; los fundamentos de los sistemas: Contabilidad Gubernamental, Control Interno, Compras y Contrataciones, Tesorería, Crédito Público y Presupuesto.

El acto estuvo encabezado por el director general del CAPGEFI, Lic. Mariano Escoto Saba, el coronel contador, Lic. Eddy Rafael Rodríguez Marte, Sub-Director Administrativo de la Contraloría General del Ministerio de Defensa; el mayor Javier Jiménez Feliz, Encargado del departamento de educación continuada del Ministerio de Defensa, el Lic. Manuel Betancourt, director académico del CAPGEFI y el Lic. Christian Cuello, Encargado del departamento de Investigación y Publicaciones del centro.



► Participante recibe su certificado de manos de las autoridades.

CAPGEFI REALIZA ENCUENTROS CON ENCARGADOS DE RECURSOS HUMANOS Y CAPACITACIÓN PARA DETECCIÓN DE NECESIDADES DE CAPACITACIÓN Y ADIESTRAMIENTO

Las reuniones fueron organizadas a través del departamento de Investigación y Publicaciones de la institución

Con el objetivo de conocer las necesidades de capacitación y adiestramiento de los servidores que se desempeñan en la Administración Financiera del Estado, este centro, a través de su departamento de Investigación y Publicaciones, realizó dos encuentros con encargados de recursos humanos y de capacitación de varias instituciones públicas.

En ambas actividades participaron más de un centenar de funcionarios, los cuales fueron orientados para utilizar la herramienta de detección de necesidades de capacitación y adiestramiento.

En la actividad se presentó el cuestionario o dispositivo digital que se implementará para el levantamiento de información. El mismo fue explicado por la Lic. María Muse Reyes.

Con este levantamiento de información se complementará la programación académica 2019-2020.



» 2do. encuentro con encargados de recursos humanos y de capacitación para captura DNAC.

CAPGEFI-NUBE: PLATAFORMA PARA AHORRO DE PAPEL Y EFICIENCIA DE LAS INFORMACIONES

Con el objetivo de mejorar la eficiencia en la gestión de la información alojada digitalmente bajo el esquema de intranet corporativa e incrementar la productividad en la comunicación y planificación de los usuarios, el Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal (CAPGEFI) realizó la presentación de la plataforma "CAPGEFI-NUBE".

La presentación estuvo a cargo del departamento de Tecnología de la Información y Comunicaciones, quienes explicaron la funcionalidad de la plataforma. La misma protege, controla y supervisa los datos y la comunicación en la institución, garantiza el cumplimiento de los requisitos comerciales y legales, mantiene los datos en los servidores y está disponible en todo momento.

En dicha plataforma convergen las vías de comunicación para los usuarios, video llamada, compartir escritorios y hacer reuniones virtuales. Además de poder planificar tareas y recordatorios grupales y personales, lo que representa la eliminación del papel o "cero papel" en las distintas áreas.

Con esta herramienta el CAPGEFI obtendrá grandes beneficios de ahorros en adquisiciones en licencias, más usuarios, mayor puntaje en las evaluaciones de la Oficina Presidencial de Tecnologías de la Información y Comunicación (OPTIC) y mayor eficiencia en el flujo de las informaciones.



» El equipo de Tecnología de la Información y Comunicaciones presentó la herramienta informática.